

Concours de dessins

"Mon robot et l'intelligence"



Dans le cadre des animations pour la fête de la science <https://bricasciences.org/fds-202025/>

Du 3 septembre au 10 octobre 2025

À destination des enfants des cours élémentaires

Les dessins sélectionnés seront exposés dans le cadre de l'exposition « l'intelligences ?»

Des prix seront remis lors de l'inauguration officielle le 14 octobre 2025

POURQUOI CE CONCOURS ?

L'intelligence artificielle est au cœur de notre quotidien, mais que comprennent les enfants de ces « machines qui pensent » ?

Ce concours invite les plus jeunes à explorer le thème à travers le dessin, en mêlant imagination, créativité... et un peu de réflexion. Le but n'est pas seulement de faire « un joli dessin », mais aussi de d'exploiter une idée originale et personnelle !

QUI VA PARTICIPER ?

- Cette activité encadrée par les animateurs périscolaires de la ville est proposée aux élèves des classes élémentaires fréquentant l'accueil de loisirs.
- Les enfants peuvent participer individuellement ou en groupe.

THÈMES PROPOSÉS :

Les enfants peuvent choisir un ou plusieurs de ces thèmes (liste non exhaustive) :

1. Gentil robot / Méchant robot
(le robot aide ? Le robot fait peur ? Pourquoi ?)
2. Le robot de mes rêves
(robot rigolo, robot utile, robot sportif, robot magique...)
3. Un robot à l'école / à la maison
(comment il aide, ce qu'il ne sait pas faire...)
4. Un robot plus intelligent que moi ?
(l'enfant imagine ce que le robot peut faire... ou pas !)
5. Les robots et les humains
(amis ? ennemis ? partenaires ?)
6. Le cerveau des robots
(à quoi ça ressemble, comment ça fonctionne ?)



CONDITIONS TECHNIQUES :

- Format : A3, dessin à plat (pas de relief ou collage épais)
- Techniques libres : crayons, feutres, peinture, encre, collage ...



SÉLECTION ET PRIX :

- Une sélection de dessins sera exposée dans le centre culturel lors de l'exposition.
- Un petit jury composé d'artistes, enseignants et bénévoles choisira les plus originaux.
- Des prix seront remis lors de l'inauguration de l'exposition, le 14 octobre.